

Ausstellung 1993

FN

23./24.10.93

200 Tiere zwitscherten

... auf der Ausstellung der Merzenicher Vogelfreunde

Merzenich. Die AZ-Ortsgruppe Merzenich (Vereinigung für Artenschutz, Vogelhaltung und Vogelschutz) hatte am Wochenende zu ihrer Vereinsschau eingeladen. Vorsitzender Josef Büttgen zeigte sich mit dem Verlauf der Ausstellung ebenso zufrieden wie mit dem Besuch im Saal der Gaststätte „Zum Boss“ in Merzenich.

Zufrieden waren die Aussteller auch mit der Bewertung und Prämierung ihrer ausgestellten Tiere, die Leistungsrichter Vohland aus Koblenz vor der offiziellen Eröffnung vorgenommen hatte. Die Züchter des 1961 gegründeten Vereins präsentierten rund 200 Tiere. Die Bewertung erfolgte in den Klassen Wellensittiche, Großsittiche und Kanarien. Dabei kamen nur selbstgezüchtete und mit amtlich anerkannten Fußringen versehene Tier in die Bewertung. Zusätzlich erfolgte eine Bewertung der Tiere in der Rahmenschau der Ausstellung. Mit der Vielzahl der ausgestellten Arten zeigten die neun Züchter, daß ihr Hauptaugenmerk

auf der Vogelzucht liegt. Dies, so der Vorsitzende des Vereins, sei wichtig, da durch die Nachzucht von Vögel eine Entnahme von Tieren aus der Natur nicht erforderlich sei.

Die Bevölkerung zeigte großes Interesse, insbesondere den Kindern macht der Besuch der Ausstellung Freude. Dies zeigt sich vor allem auch beim Besuch der Merzenicher „Sorgenkinder“, die alljährlich am Samstagnachmittag Gäste der Merzenicher Vogelzüchter sind. Abgerundet wurde die Ausstellung durch eine Tombola und eine Vogelbörse.

Die Siegerliste der AZ-Ortsgruppe Merzenich hatte folgendes Aussehen: Alois Thanner (Edelsittiche), Josef Büttgen (Laufsittiche), Alois Thanner (Plattschweifsittiche), Josef Büttgen (Sing/Bourkesittiche), Alois Thanner (Nymphen, Südamerikaner, Papageien, nicht domestizierte Prachtfinken und Rahmenschau), Willi Schumacher (Domestizierte Prachtfinken), Heinz Schieren (Tauben/Wachteln). hs